

Carlos Vázquez Olvera

Desde 1976 trabaja para el Instituto Nacional de Antropología e Historia, institución donde ha laborado como profesor–investigador, subdirector de exposiciones itinerantes, coordinador de la maestría en Museología en la Escuela Nacional de Conservación Restauración y Museografía “Manuel del Castillo Negrete”. Fue director del Museo Nacional de las Culturas.

En 1994 obtuvo el Premio “Miguel Covarrubias” del INAH a la mejor investigación de museos. En 2003, logró una mención honorífica en la categoría de investigación y un reconocimiento por la labor desempeñada durante 40 años. Por parte de la Secretaría de Educación Pública fue acreedor a la Medalla “Maestro Rafael Ramírez” otorgado por 30 años de servicios docentes como trabajador del INAH. De igual manera el Reconocimiento ICOM en 2011.